

## Barreda inauguró la rehabilitación del convento Madre de Dios

El presidente del Ejecutivo autonómico inauguró el recién rehabilitado convento 'Madre de Dios' lo que incrementa el patrimonio histórico

de la Universidad de Castilla-La Mancha que ya cuenta con el edificio de San Pedro Mártir, el Palacio de Padilla y el Lorenzana.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inauguró en Toledo, el recién rehabilitado convento 'Madre de Dios', que alberga la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales del campus de la Universidad de Castilla-La Mancha en Toledo. Esta actuación "viene a dar mucho futuro a nuestra memoria", manifestó Barreda.

El jefe del Ejecutivo autonómico, que aplaudió el trabajo de los restauradores, arquitectos y arqueólogos en este edificio, destacó la "belleza de este edificio cargado de historia y lleno de futuro, estamos dando futuro a nuestro presente y al pasado", añadió.

En este sentido, José María Barreda, explicó que este convento simboliza la evolución de los pueblos y la mejora de las sociedades. Para el presidente, "el avance de una Región es el esfuerzo sostenido de sus hombres y mujeres a lo largo de muchos años".

El convento 'Madre de Dios' tras ser fundado como beaterio en 1482 pasó a convertirse en monasterio. A finales de los años 90, la Universidad de Castilla-La Mancha adquiere el inmueble a una congregación de dominicas con el objetivo de ampliar dependencias de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo, ubicada en el antiguo convento dominico de San Pedro Mártir desde 1992.

Una vez recorrido el edificio rehabilitado y gratamente sorprendido con el resultado, el presiden-



El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, acompañado del rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz; el consejero de Educación, José Valverde; y el alcalde de la localidad, José Manuel Molina, durante la inauguració de las obras de rehabilitación de

te de Castilla-La Mancha, animó a los responsables académicos y municipales a organizar unas jornadas de puertas abiertas para que todos los toledanos disfruten de la belleza de las instalaciones.

convento 'Madre de Dios'

"Toledo es una ciudad viva y en esta situación ha colaborado el que sea sede de las instituciones regionales y el campus de Toledo", manifestó el presidente de Castilla-La Mancha que reconoció la importancia de este convento para el conjunto de la ciudad de las tres culturas que va a ver como mejora el patrimonio de la capital toledana.

Barreda no quiso finalizar sin

advertir a todos los ciudadanos, a todos los colectivos, que se debe cuidar el patrimonio de la Universidad de Castilla-La Mancha, "debemos ser cómplices en este sentido porque nos jugamos el futuro", puntualizó.

Por su parte, el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, mostró su satisfacción por el resultado de este edificio tras la rehabilitación y señaló que con éste ya son cuatro los edificios históricos que ha recuperado para su uso la Universidad: San Pedro Mártir, el Palacio de Padilla, Lorenzana y el convento 'Madre de

## El PSOE afirma que el Ayuntamiento ha invertido el 11% del presupuesto

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Toledo, Alejandro Alonso, ha acusado al alcalde, José Manuel Molina, de gastar tan solo el 11% del presupuesto local para el presente año, una prueba, dijo, de que el PP "no sabe gestionar el presupuesto municipal más que de manera ineficaz y en detrimento de los intereses de los toledanos".

Según refirió Alonso, Molina ha subido los impuestos este año, sigue aumentando el déficit municipal y, a día de hoy, le faltan por ejecutar 21,5 millones de los 24,2 millones de euros de crédito definitivo que se aprobaron para inversiones este año. "La incapacidad de Molina para gestionar las inversiones es cada vez mayor", agregó.

Las consecuencias que a juicio de Alonso sufren los ciudadanos, es que existen partidas en el capítulo de inversiones que están prácticamente sin ejecutar como las de vías públicas (sin ejecutar el 95 por ciento), parques y jardines (85 por ciento), el ciclo del agua y medio ambiente (90 por ciento).

También aseguró que están sin ejecutar los créditos para crear la Empresa Municipal de Promoción Turística, las inversiones en el cementerio y las de la Estación de Autobuses, junto con el Palacio de Congresos

## Medio Ambiente autoriza la conexión de las Avenidas de París y Madrid



José Luis Martínez Guijarro, mantuvo una reunión el alcalde de Toledo, José Manuel Molina, al que también asistió el delegado provincial de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, Manuel Guerrero.

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Toledo, José Manuel Molina, para repasar los distintos asuntos que mantienen ambas administraciones.

En primer lugar, se trataba el proyecto de la calle París que unirá el barrio de la Avenida de Europa con la carretera de Madrid y que supondrá una importante descongestión del tráfico para la zona. Martínez Guijarro ha destacado que "he hecho entrega al alcalde del documento que autoriza la ocupación de los terrenos por parte del Ayuntamiento para que pueda iniciar cuanto antes los trámites administrativos del proyecto".

Con respecto al vertedero municipal, Martínez Guijarro aseguró que se están dando los pasos oportunos y recordó que, este tema, fue uno de los primeros que trató nada más tomar posesión manteniendo una reunión con la Asociación de Vecinos Río Chico, durante la cual "asumí el compromiso de realizar las gestiones necesarias ante las administraciones implicadas", es decir, el Consorcio Provincial de Residuos y el Ayuntamiento.

En este sentido, aseguró que por parte de la Consejería ya se han realizado los trámites requeridos para la Declaración de Impacto Ambiental de la finca donde se instalará el nuevo vertedero. Asimismo, el consejero explicó que una vez se produzca el traslado del vertedero de forma definitiva, "la Consejería sellará el actual vertedero, para que esa zona quede a total disposición de los ciudadanos de Tole-

Por otro lado, con respecto a la evaluación ambiental del Plan de Ordenación Municipal, José Luis Martínez Guijarro manifestó que "estamos a expensas de un pequeño informe técnico debido a una vía pecuaria, para poder comunicar al Ayuntamiento la evaluación preliminar, que es el documento que se requiere para la aprobación provisional por parte de los órganos competentes".

## El II Plan Director de Transporte Urbano funcionará a pleno rendimiento a mediados de diciembre

El concejal de Movilidad, Francisco Vañó, ha presentado la propuesta definitiva del II Plan Director de Transporte Urbano, que incluye 18 líneas de autobús, algunas de ellas desdobladas y otras nuevas, y 3 búhos; y del que se informará a los usuarios por medio de una campaña informativa.

En rueda de prensa, Vañó, quien confirmó que la puesta en marcha de todas estas líneas se prevé para mediados del mes de diciembre, aunque algunas ya se encuentran en funcionamiento, explicó que algunas de las líneas se van a desdoblar, otras no van a ser modificadas, en algunas de ellas se eliminan tramos que harán nuevas líneas.

Así, destaca el cambio de recorrido de la línea 41, ZocodoverAvenida de Irlanda; la línea 42, de nueva creación, y que prestará servicio entre Zocodover y la calle Alemania, y dará servicio al Campus Universitario; la línea 71, entre Zocodover y el Hospital Virgen del Valle, suprime su paso por la Olivilla y el camping 'El Greco'; la línea 72, de nueva creación, y que hace parte del recorrido que no efectúa la 71; la línea 81, unirá la estación de autobuses y el Hospital de las Tres Cultural; mientras que la 82, discurrirá entre el Hospital de Parapléjicos y la estación de autobús; estas dos últimas líneas son de nueva creación. La línea 92, de nueva creación, discurrirá entre el Ambulatorio y Santa María de Benquerencia. También de nueva creación es la línea 93, entre Santa María de Benquerencia y Buenavista.

La línea 12, la circular del Casco Histórico, presenta como novedad la incorporación el viaje combinado, de tal forma que el mismo billete se podrá utilizar en los 60 minutos siguientes en cualquier otra línea, así como la puesta en marcha de autobuses en ambas direcciones. Finalmente, la línea 22, unirá la estación de ferrocarril y la Plaza de Zocodover, atendiendo así las demandas de los usuarios del AVE Madrid-Toledo.

En cuanto a los búhos, harán los trayectos Zocodover-Buenavista; Zocodover-Santa María de Benquerencia, y Santa María de Benquerencia-Buenavista desde las 0,00 horas a las 4,00 horas, salvo el último de ellos, que terminará a las 3,45 horas.